

Diputados realizan espectáculo en caso Cuauhtémoc

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Tremendo espectáculo dio ayer la **Cámara de Diputados**, la discusión estuvo llena de protestas, las principales estuvieron encabezadas por legisladores de la oposición. Mediante mantas y cartelones mostraron su rechazo a la violencia en contra de las mujeres, mayor sorpresa e indignación causó una inesperada intervención de **Cuauhtémoc Blanco** en tribuna, esto luego de que una diputada, **Adriana Quiroz**, encapsulará la tribuna para darle paso franco a este sujeto.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Ec0s6xS-Fy5CkdupJ-9ZyaUBKP2rW8M8UBeL7X5KNXzQyQ?e=3CJHep>